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Bienvenue dans ce deuxième
numéro du journal!

Et oui, nous sommes déjà au
mois de mars, les jours
rallongent et le soleil revient
(timidement)! Bien que la
situation sanitaire nous limite
encore un peu, c'est le moment
de sortir de son cocon d'hiver.

Comme vous le verrez dans les
"Actualités du collège", les
élève, eux, ont déjà pris les
devants pour que de beaux
projets éclosent cette année.
Les cinémas ont beau être
fermés, ils viennent se cultiver
au ciné-club. Au club écologie,
ils explorent de nouvelles idées
pour rendre le collège plus
écologique et respectueux de
l'environnement. Au Conseil de
Vie Collégienne, ils organisent
des ventes pour financer leurs
projets. Ils rencontrent des
professionnels en conférence
virtuelle et réfléchissent à leur
avenir.

Tels des escrimeurs -un sport
mis à l'honneur dans ce numéro
-, ils sont prêts à en découdre
avec cette année 2021 pour en
faire une année de réussite!

L'Equipe du Journal

EDITORIAL

Directeur de publication: Mme Dupont

Directeur de rédaction: Mme Marty

Rédacteurs: Alice C., Elina S., Maeva S., Julia S., Enzo G., Keira P., Joël D.,
Thomas G., Alex T., Dorian G., Jasmine M., Adam E.

Acutalités du collège

Dossier

Culture

Pourquoi pas moi

Trucs et astuces

Sport

Le coin des lecteurs



Pourquoi y a-t-il
des conseils de
classe?

L'année scolaire est toujours rythmée par ces

grands moments, les conseils de classe. On est

toujours un peu stressé à son approche, mais ils

servent avant tout à nous faire progresser. Des

professeurs et un délégué nous expliquent

pourquoi.

Bonjour, comment se

prépare un conseil de

classe?

Mme Simao: Les professeurs
mettent l'intégralité des
notes sur OZE et rédigent
une aprpréciation. Le travail,
les devoirs, les difficultées,
le comportement négatif ou
positif, mais une
appréciation générale est
aussi rédigée. Cela permet
de faire une synthèse.

Mme Doublet: En tant que
professeur principal je lis
d'abord les appréciations
des élèves et je fais un bilan.

Adam: En tant que délégué,
nous imprimons une fiche à
compléter pour les élèves.
Cela nous permet de
connaître le point de vue des
élèves et d'en parler si
besoin au conseil de classe.

Que se passe-t-il ensuite

pendant le conseil de

classe?

Mme Simao: Pendant le
conseil de classe on fait un
tour de table. On donne
d'abord la parole au
délégués de chaque classe
du collège, ensuite aux
parents puis à chaque
professeur de chaque classe
et puis on passe au cas par
cas pour les récompenses.

Adam: Pendant ce tour de
table, les délégués peuvent
parler de l'ambiance de
classe, si elle est propice ou
non au travail par exemple.

Pourquoi le conseil de

classe est-il important pour

les élèves comme pour les

professeurs?

Mme Doublet: Cela nous
permet d'échanger entre
professeurs, parents et
élèves sur les difficultés et
les compétences des élèves.

4Interviews réalisées par Enzo G., Thomas G, Adam E.
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Adam El Ghosh,

délégué



Interviews

Mme Simao: C'est important de faire le point pour
l'élève. On peut l'encourager à continuer ses efforts ou
donner des conseils pour progresser sans attendre la
fin de l'année.

Adam: Les délégués donnent ces informations de
manière confidentielle, c'est uniquement pour aider
l'élève et cela ne concerne que lui.

Comment peut-on progresser grâce au conseil de

classe?

Mme Doublet: Il faut être très attentif aux conseils
donnés, ils sont le résultats d'une réflexion avec tous
les professeurs, parents et délégués.

Mme Simao: Ne pas se sentir bloqué ou déçu s'il y a des
choses à améliorer, mais se concentrer sur les conseils.

Ne pas se sentir

bloqué ou déçu

s'il y a des

choses à

améliorer, mais

se concentrer

sur les conseils

à appliquer.
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Actualités du collège

Dans le précédent

numéro, nous vous avions

présenté le travail des

6e7 autour de

l'environnement, dans le

jardin du collège.

Mais ce n'est pas tout.

Mme Bronnet et Mme Le

Pape ont créé un club

d'écologie qui a lieu le

lundi midi avec une

quinzaine d'élèves

volontaires.

Le club Ecologie

Le jardin,
Le bac de
recyclage des
masques et les
affiches de
communication
des élèves.
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7Article de Enzo Grandcoing et Alice Coquel

Le Club écologie a pour
but de sensibiliser tous
les élèves mais aussi les
parents et la ville de
Meudon à l'importance
de l'écologie.

Mme Bronner explique
qu'elle a eu cette idée
après avoir travaillé avec
ses élèves de 6e7 dans
le jardin du collège. Il
était important pour elle
de ne pas limiter ce
travail autour de
l'écologie à une seule
classe.

Les élèves ont
également créé des
stands dans la cour pour
expliquer leur démarche
aux autres élèves et
répondre à leurs
questions.

Il y a également un
partenariat avec la ville
de Meudon.

Elle nous explique que,
pour le moment, les
retours sont très
positifs, et comme le
club part de zéro, il y
aura forcément des
progrès.

En ce moment, les
objectifs des élèves sont
l'organisation du tri des
déchets à la cantine
(déchets alimentaires
dans le compost du
jardin par exemple) et la
création d'affiches pour
promouvoir le recyclage.

Actualités du collège

"Le but est de sensibiliser à l'écologie dans le collège mais
aussi dans la ville de Meudon."



Un lundi sur deux, des élèves volontaires se réunissent avec Mme

Marty et Mme Robert de 15h30 à 17h30 pour regarder des classiques

du cinéma et en débattre.

Pour le moment, les élèves

- The Kid, de Charlie Chaplin
- Le Miracle de la 34ème rue,
de Georges Seaton
- La Belle et la bête, de Jean
Cocteau
- Les 39 marches, d'Alfred
Hitchcock.
- Chantons sous la pluie, de
Stanley Donen

A la fin de chaque séance, les
élèves se demandent ce qu'a
voulu exprimer le réalisateur,
pourquoi il a choisi telle
histoire, tel décor... Les élèves

défendre leur avis sur le film.

Jasmine, qui fait partie du
club, nous donne son

"Pour moi cela est très
intéressant car ce club nous
permet d’étudier des films qui
ont marqué l’histoire du
cinéma. Mon film préféré a
été Le Miracle de la 34e rue.

C'est un film en noir et blanc
sur un homme qui s'engage

affirme être le vrai père Noël
et finit au tribunal. J’adore les
films de noël et derrière ce
film se cache comme un mini
mystère pour savoir si c’est
bien le Père Noël."

Actualités du collège

ci-dessus:
Un extrait du
Miracle sur la 34e
rue

Le club Cinéma
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ont regardé cinq films:

essaient de formuler des
réponses argumentées pour

ressenti:
comme faux père Noël pour
un grand magasin mais qui



Jasmine vous présente

également son conseil cinéma:

LE GRINCH

De quoi parle le film ? C’est
l’histoire d’une créature verte et
poilue qui vit avec les humains,
qui n’aime pas forcément Noël
et d'une petite fille du village
qui va lui prouver que cette fête
est magnifique. Mais va-t-elle
réussir facilement?

Mon avis sur ce film: Je trouve
que ce film est incroyable car les
personnage sont bien écrits, les
décors et l’histoire sont
magiques. C’est un film plutôt
drôle et féerique. C’est à ce
moment là que l’on voit que les
monstres ont aussi une part de
gentillesse. Mon personnage

mignonne, gentille et douce, et
elle va tout faire pour que le
Grinch fête Noël .

Comment regarder ce film ? Je
vous conseille de regarder ce
film entre le 20 novembre et le
28 décembre. Mettez-vous sous
votre plaid avec un bon chocolat
chaud et des petits
marshmallows. Et un dernier
conseil, allumez 2 à 3 bougies
saveur cannelle!

.

Les films vus
au ciné-club
et le conseil
de Jasmine :

le Grinch

Le conseil cinéma
de Jasmine
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DOSSIER

Carte des pays en guerre et des
alliances

Nos journalistes Elina et

Maeva ont souhaité

rendre plus accessible

cette période

compliquée qu'est la

Seconde Guerre

Mondiale. Elles essaient

pour vous d'en démêler

les détails.

Et surtout, Elina vous

rapporte l'expérience de

sa grand-mère sur cette

période.

La Seconde Guerre Mondiale

Le Général de Gaulle
qui a oeuvré pour la
libération de la France
notamment avec
l'appel du 18 juin.

Débarquement pendant
la guerre

Adolf Hitler, chancelier allemand,
responsable de l'extermination des
juifs d'Europe pendant la Seconde
Guerre mondiale

10Ecrit par Elina S. et Maeva S.
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Point culture

Hestia, une déesse grecque peu connue

Vous avez sûrement déjà étudié les

principaux dieux de la mythologie grecque

avec vos professeurs. C'est pourquoi nous

avons choisi de vous présenter une déesse

un peu moins connue que les autres, Hestia,

la déesse du foyer.

écrit par Dorian G. et Alex T.

Hestia est la soeur de
dieux très connus: Zeus,
Hadès, Héra, Démeter...
Comme eux, elle est la
fille de Chronos et Rhéa.

Elle est la déesse du foyer.
Son attribut est donc le
feu que l'on trouve dans
les maisons et les autels.

Elle est très respectée et quand les Grecs
partaient fonder une nouvelle colonnie ils
emmenaient ce feu sacré pour qu'elle
leur apporte son soutien.

En effet, elle protège les foyers et leurs
habitants et veille à leur bien-être, c'est
pourquoi une offrande lui était faite
avant chaque repas.

Elle fait partie des
12 dieux principaux

de l'Olympe mais
parfois elle est
remplacée par
Dionysos, c'est

pourquoi elle est
moins connue.
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Notre coup de coeur lecture
Pendant votre temps libre ou vos vacances vous vous ennuyez ? Et bien lisez donc

le livre que je vais vous proposer ! Intéressant et très intriguant, plein de suspense

et d’aventures je suis sûre qu’il va vous plaire ! Le livre que je vous propose est

L’internat de l’île aux cigales.

Nom : L’internat de l’île aux cigales
Auteur : Julie Bonnie
+ Sur l’auteur : Julie Bonnie est aussi
l’autrice du très remarquable
Chambre 2.
Editeur : Albin Michel Jeunesse
Genre : imaginaire ; historique

Résumé : C’est l’histoire de cinq
adolescents, Marguerite, Cerise,
Caleb, Agostino et Nordine.
Ensemble, ils vont découvrir dans
leur internat un souterrain secret,
un ancien dortoir qui a servi
pendant la Seconde Guerre
mondiale.

Pour suivre les rêves d’une jeune
fille morte pendant la guerre, ils
vont monter un groupe de rock et
faire un spectacle.

Mon avis : J’ai beaucoup aimé ce
livre car le sujet de l’internat n’ai pas
souvent abordé dans les romans. Je
vous le conseille fortement. Cela
reprend un peu le Club des cinq car
les héros sont cinq amis et vivent
des aventures.

LIVRES

15Article de Keira Piry



Le métier d'avocat

"Advocatus" en latin signifie prêter sa voix.

L'avocat représente ainsi un accusé lors d'un

procès. il va plaider sa cause devant le juge, c'est-

à-dire expliquer pourquoi son client est innocent

ou pourquoi sa peine ne doit pas être trop lourde.

Pour défendre le client, l'avocat
va constituer un dossier avec
toutes les preuves et
arguments qui montrent que
son client est innocent ou n'a
pas voulu faire de mal.

Quelles qualités faut-il avoir

pour faire ce métier?

Un avocat doit être à l'aise à
l'oral pour défendre son client.

Mais il doit aussi être discret et
ne jamais dévoiler les
informations transmises par le
client, c'est le secret
professionnel.

Il doit être impartial. Les
conseils donnés à son client ne
sont pas liés à ses intérêts
personnels.

Combien gagne un avocat?

Un avocat gagne en moyenne
5000 euros brut par mois.

Quelles études faut-il faire

pour devenir vétérinaire ?

Il faut d'abord faire 4 ans
d'études de droit à l'université
après le BAC. Ensuite, on peut
préparer l'examen du "barreau"
ou CRFPA. Si l'on réussit cet
examen, on pourra suivre la
formation et valider le diplôme
d'avocat. Il y aura bien sûr des
stages en cabinet d'avocat.

Témoignage de Maître Didier

Luengo, avocat, pénaliste,

fiscaliste, spécialiste en droit

des affaires et en droit de la

famille:

"La vocation m’est venue à
l’âge de 10 ans. Défendre la
veuve et l’orphelin, réparer une
injustice, et ce côté
révolutionnaire et contestataire
à la fois qui est le propre de ce
métier… J’ai vu et compris très
jeune que la vie était injuste, et
que tout le monde n’avait pas
droit au même traitement,
notamment en fonction de son
origine sociale. Pour être un
bon avocat, il faut avoir non
seulement envie de défendre,
mais aussi de concilier. Donc,
être diplomate, tolérant, à
l’écoute, et combatif."

16article de Thomas G.
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Trucs et astuces

Les astuces informatiques
Nous allons aujourd'hui faire un point sur la

capture d'écran. Cela est très utile pour faire

une photo de votre écran à un moment

précis et l'utiliser dans un exposé

article de Joël D et Julia S.

1ère étape : Il faut commencer
par allumer l’ordinateur.

2ème étape : étape : Aller sur le
menu « Démarrer » autrement
appelé « Windows ».

3ème étape : Vous n’avez plus
qu’à trouver le logo capture
d’écran et faire votre capture !

Mais vous pouvez aussi utiliser la touche "Impr
écran" en haut à droite de votre clavier pour faire
une photo de l'écran entier directement. Ensuite il
faut ouvrir Paint et cliquer sur "coller" pour voir
apparaître votre capture.

Pous pouvez délimiter la zone précise de
votre écran à capturer avec votre souris.

Ensuite vous pouvez coller votre capture sur
word ou paint.

17



L'escrime n'est pas un sport aussi populaire que le football ou le basketball,

c'est pourquoi nous avons voulu vous le présenter.

C’est quoi l’escrime ?

L’escrime est un sport de
combat européen. Il s’agit de
toucher l’adversaire avec la
pointe ou la tranche d’une arme
blanche sans être touché soi-
même. C’est un sport olympique
qui utilise trois types d’armes :
l’épée, le sabre et le fleuret.

Que signifie « escrime » ?

Le terme « escrime » vient de
l’ancien français « escrimie » lui-

skirmjan » signifiant : défendre,
protéger. C’est donc au départ
un art de défense.

Depuis quand ce sport existe-il

?

Depuis l’Antiquité, l’escrime a
connu toutes les formes : glaive ,
cimeterre, sabre, lourde épée à
deux mains du Moyen Âge,
rapière et dague …
Au XIXe siècle, des rivalités
amoureuses se réglaient encore
dans le sang.

Mais, peu à peu, des règles
précises se sont imposées pour
faire de l’escrime un sport à part
entière.

Les épées ne sont plus
dangereuses pour les
participants et il suffit de
toucher l'adversaire pour
marquer des points. Celui qui
touche le plus souvent
l'adversaire est vainqueur.

SPORT

L'escrime

16article de Jasmine M.

même dérivé du francique «



SPORT

L'équipement de l'escrimeur
au complet:

1.La veste
2.Le gant
3.Les armes
4.Le pantalon
5.Le masque
6.La sous-cuirasse

Selon l'arme l'on utilise, il
faut toucher certaines
parties du corps de
l'adversaire pour

Le terrain est

les adversaires ne
doivent pas reculer

plus loin qu'une

1 19
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certaine limite.

marquer des points.



Le coin des lecteurs

Rencontre avec Goridus le
dragon vert

Krydle se plaqua contre le tronc moussu de l’arbre
et essaya de rester immobile. Le moindre mouvement
pourrait trahir sa présence auprès de Goridus le
dragon.

De ses yeux émeraude, il voyait les insectes
tourbillonner dans l’air stagnant, les têtards nager en
cercle dans l’eau, rien d’autre. Aucun signe du voleur
encapuchonné.

« Je sais que tu es par ici, humain…que tu espères que
je te laisserai continuer ta pitoyable existence… »

A part pour le « pitoyable », Krydle devait admettre
qu’il avait parfaitement raison.

Une histoire
écrite par Keira
Piry (6e2)

Goridus tournait sa fine tête écaillée entre les branches,
guettant dans la forêt humide les signes d’un intrus.

« Bientôt je soufflerai un nuage de poison, et tu
suffoqueras, tu vomiras, je saurai où tu es…Puis je te
prendrai entre mes griffes et je t’arracherai les bras, et
les jambes… »
Dit comme ça, ça ne fait pas très envie, se dit Krydle en
s’inquiétant encore un peu plus.
« Si tu te montres maintenant, je te poserai trois
questions et je te laisserai la vie sauve. Si tu te caches
…tu mourras. »

Krydle devait se décider rapidement. Se montrer, et
espérer que tout irait pour le mieux ? Se cacher,
prendre une grande inspiration et espérer ne pas
avaler de fumées toxiques lorsque le dragon cracherait
?
Goridus dit, « je vais compter jusqu’à trois. Si tu ne t’es
pas montée à trois, mon nuage de poison se chargera
de te faire sortir de ta cachette ! 1,2 et 3 ! »

20



Le coin des lecteurs

Krydle ne se montra pas. Il avait décidé de voir si
le dragon allait mettre ses menaces à exécutions.
Alors, Goridus, fou de rage qu’un simple humain
lui résiste ainsi à, lui, Goridus, le, grand dragon
vert de cette forêt, prit une énorme inspiration et
s’apprêta à souffler le plus énorme de tous les
nuages de poison qu’il avait soufflé jusqu’alors.

Là, à ce moment précis Krydle qui, pourtant
n’avait jamais peur de rien, pris peur. Car Goridus
s’apprêtait à souffler un puissant nuage vert,
nauséabond et empoisonné. Krydle, guidé plus
par sa peur que par son instinct, surgit de
l’endroit où il était caché.

Nom et fonction lorem ipsum dolorem at conceptuer?Fonction lorem ipsum

A suivre dans le prochain journal...
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Nota bene

Merci de noter que les images présentes dans
ce journal ne sont pas la propriété des élèves
et des professeurs (à part les images de la
page 1 et des pages 6 à 8) et proviennent de
leurs recherches sur internet.

Nom et fonction lorem ipsum dolorem at conceptuer?Fonction lorem ipsum

Au plaisir de vous revoir aux beaux jours pour le
prochain numéro!

L'équipe du journal
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